
 

                                       Lehrte, 07.03.2023 
Wählergemeinschaft -“Wir für Lehrte”  
wir-fuer-lehrte.de  
info@wir-fuer-lehrte.de  
      
 

Anträge zum 2. Nachtragshaushalt 2022/2023  
 
Unsere Haushaltsanträge wurden dieses Mal nicht in einer Tabelle aufgeführt und 
lediglich hier in diesem Schreiben aufgeführt. 
 
- Unterstützung „Digitalpaket“ in den Lehrter Schulen - 
Da die Umsetzung des Digitalpaketes, Anschaffung von mobilen Endgeräten, an den 
Lehrter Schulen hauptsächlich von den Eltern finanziert werden soll und die von der 
SPD im Landtagswahlkampf versprochene Unterstützung bislang nicht umgesetzt 
worden ist, erhält jede Schülerin / Schüler bei der Anschaffung von einem Endgerät 
einen Zuschuss von der Stadt Lehrte.  
Hierfür sollen sofort 200.000 € bereitgestellt und für den nächsten Haushalt soll der 
Unterstützungsbetrag dann erweitert / angepasst werden.  
Die Umsetzung der Digitalisierung hinkt gewaltig und es kann nicht von den 
finanziellen Möglichkeiten der Eltern abhängen, ob eine Schülerin oder Schüler am 
digitalen Unterricht teilnehmen kann oder nicht.  
 
- Aussetzung der Sportstättennutzungsgebühren -  
Auch in diesem Jahr sollen die Sportstättennutzungsgebühren ausgesetzt werden. 
Die Vereine haben unter der Energiekrise finanziell sehr gelitten und mussten bislang 
in der Krise ohne Zuschüsse / Unterstützung über die Runden kommen. 
Die aktiven Vereine sind sehr wichtig für Lehrte und sollten daher unterstützt werden.     
   
- Gründung Kinder- und Jugendbeirat - 
Die Lehrter Jugend ist politisch sehr aktiv und sollte bei der weiteren Gestaltung von 
kinder- und jugendrelevanten Themen mitentscheiden dürfen und eigene Projekte 
gestalten können. Hierfür sollen daher zur Umsetzung 15.000 € zur Verfügung 
stehen. Die Stadt Sehnde hat bereits ein solches Gremium und in Lehrte sollte unser 
Nachwuchs auch zu Wort kommen und an Entscheidungen beteiligt werden. Ein 
entsprechender Antrag zur Umsetzung würde dann von uns gestellt werden.    
 
- Fortbildungsangebot für das Personal der Stadtverwaltung -  
Falls es u.a. durch die Energiekrise zu einer Erhöhung der Fortbildungskosten 
gekommen sein sollte, sind diese Preissteigerungen in den Haushalt aufzunehmen. 
Gut aus- und fortgebildetes Personal ist uns sehr wichtig.          
 
 
 
 
       - Oliver Gels -  
(Fraktionsvorsitzender) 
nicht unterschrieben, da elektronisch versandt  


